

東京都・モニタリング会議 夜間の繁華街の人出が2週連続で増加 警戒を呼びかけ

2022/5/26 T B S

東京都内の最新の新型コロナの感染状況を分析するモニタリング会議が開かれ、専門家は、夜間の繁華街の人出が増加していて、「今後大幅に増えると、感染状況が再び悪化する可能性がある」と警戒を呼びかけました。

モニタリング会議では、▼新たな感染者は緩やかに減少傾向にあり、▼入院患者数は横ばいで推移していて、通常の医療との両立が可能な状況と分析されました。

一方で、夜間の繁華街の人出について、▼2週連続で増加していて、特に、▼今週月曜に東京都の「リバウンド警戒期間」が終了してから急激に増加しているとして、警戒を呼びかけました。

東京都医学総合研究所 西田淳志センター長

「今後感染リスクの高い行動をとる人々が大幅に増えていきますと、感染状況が再び悪化する可能性は十分にあると思われます」

専門家は、「現時点の感染状況が決して低いレベルではないと留意して、基本的な感染対策を継続することが重要」と、警戒を呼びかけました、

また、今週月曜に都内で初めて市中感染が確認された、「BA.5」については、「オミクロン株と比べ、感染者の増加の点で優位性があると言われているが、重症度は明らかになっていない」として、継続して注視していくとしています。

今日のyoutube紹介 [下線をクリック](#)

●東京の新規感染 2194人 16日連続で前週下回る [新型コロナ](#)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/91a7c5f58e06f3eda87e15c9f97198c70dd03e1e>

●新型コロナ 1173人 沖縄 ワクチン大量廃棄へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/806a022695e654db1fd579b97d45c485d16e7984>

●大阪市保健所 新型コロナ陽性者の「重症化リスク」ある7人に連絡漏れ データ処理に不具合

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4ca8be28cdc5c7cfa048e98ae4700c2b922169ac>

●新型コロナ 宮崎県内の新規感染者は258人 患者1人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/56b221fbdbbe39277b83af60821ee9c86db8e1d94>

●北海道新型コロナ 1241人感染 4日連続2000人下回る 函館市でHPに感染者81人分個人情報誤掲載

<https://news.yahoo.co.jp/articles/877d0c521e68cbf1b353a4429ebf2405bac00790>

●【解説】“副反応少”ノバボックス製で接種加速？ テレビ朝日 社会部・岩本京子記者【ABEMA NEWS】(2022年4月20日)

<https://www.youtube.com/watch?v=67FiE-Ctd4Y>

●交接種は本当に安全なのか？ファイザーもモデルナも添付文書改訂！「交接種の有効性、安全性は確立していない！」

<https://www.youtube.com/watch?v=RtFL67a112Y>

今日のPDF紹介 [下線をクリック](#)

●[精神科医が警鐘「マスクを外すのが不安な人々」へ](#)

●[新型コロナの陰で着々と増え続ける「不調」の正体](#)

●[マスク着用で泥仕合の人々に多分見えてない真実](#)